

INNOVACIÓN SOCIAL

Las Rozas Innova pone en marcha un Programa de Realidad virtual para personas con Asperger

- La Asociación Asperger Madrid y Las Rozas Innova ponen en marcha un programa piloto para ayudar a las personas con Asperger a mejorar sus competencias sociales con gafas de realidad virtual.
- Una decena de personas con TEA nivel I probarán la aplicación “virtual speech” en 18 sesiones para mejorar su interacción en situaciones cotidianas.
- “Este programa es ejemplo de la apuesta por Las Rozas por la tecnología para mejorar la calidad de vida de personas con mayor vulnerabilidad”, afirma De la Uz.

13 de febrero de 2023.– La realidad virtual es una tecnología capaz de simular situaciones muy realistas en las que las personas con síndrome de Asperger y otros Trastornos del Espectro del Autismo (TEA) pueden trabajar para mejorar sus habilidades sociales y aumentar en cantidad y en calidad su participación en el mundo social y su empleabilidad.

Con este objetivo, Las Rozas Innova –Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas– y la Asociación Asperger Madrid se han unido para desarrollar el **Programa Realidad virtual para el desarrollo y adquisición de habilidades sociales en personas con TEA/Asperger**. Un proyecto piloto que va a permitir a una decena de personas con síndrome de Asperger utilizar la tecnología de la realidad virtual con la aplicación “virtual speech” para ensayar su reacción e interacción en situaciones sociales cotidianas en un ambiente controlado con el objetivo de mejorar sus habilidades sociales.

El programa piloto consta de **18 sesiones** que se van a llevar a cabo a lo largo de todo este año con evaluaciones periódicas para medir los avances

conseguidos. La mitad de ellas serán telemáticas y la otra mitad se realizarán en el **Hub de Innovación de Las Rozas Innova**.

Los objetivos del programa son:

- Impulsar la proactividad en las relaciones sociales.
- Disminuir de la ansiedad en la interacción con otras personas.
- Mejorar la comunicación verbal y no verbal.
- Entrenar conductas que favorecen la socialización.
- Mejora de la atención, la velocidad de procesamiento, la memoria y las habilidades visioreceptivas como el contacto visual con los interlocutores.

“Este programa es ejemplo de la apuesta por Las Rozas por la tecnología para mejorar la calidad de vida de personas con mayor vulnerabilidad, como es el caso de la realidad virtual para las personas con TEA. Esperamos que esta iniciativa permita escalar el proyecto y sirva de estímulo para que todos sigamos apoyando la inclusión de las personas con discapacidad”, afirma el alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

Sobre la Asociación Asperger Madrid

La Asociación Asperger Madrid fue fundada en octubre de 2003 por un grupo de padres y madres preocupados por las necesidades de sus hijos con Trastorno del Espectro Autista.

Es una entidad sin ánimo de lucro, declarada de utilidad pública en 2011 por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Madrid. Los objetivos son promover el bien común de las personas con Síndrome de Asperger, a través de actividades o patrocinio de centros psico-sociales, así como la información y asesoramiento sobre problemas generales del síndrome de Asperger y, en general, la representación y defensa de los intereses de las personas con Síndrome de Asperger.

Más información: [Asociación Asperger Madrid](#)

Sobre Las Rozas Innova

Las Rozas Innova es la Empresa Municipal de Innovación de Las Rozas creada en 2020 para impulsar el desarrollo de la ciudad como referente internacional en tecnología, innovación y talento. Es la apuesta del Ayuntamiento para convertir Las Rozas en una ciudad sostenible e inteligente, centrada en las personas y basada en la digitalización eficiente de los servicios a la ciudadanía. La empresa cuenta con un Plan Estratégico para conectar el ecosistema, impulsar el emprendimiento, atraer talento e inversión y desarrollar soluciones inteligentes para la ciudad. De la mano de Las Rozas Innova, el municipio se convertirá en “sandbox” de innovación y en “incubadora” y “aceleradora” de las ideas y soluciones para los retos de la ciudad.

Más información: [Las Rozas Innova](#)